

Alpha Tauri (Salzbourg)

La marque a ouvert un nouveau magasin amiral à Salzbourg. Placé dans l'historique artère commerciale Getreidegasse, dans le cœur de la ville de Mozart, celui-ci s'étend sur 240 m². Il remplace le point de vente de 90 m², inauguré sur le trottoir d'en face en 2016, année du lancement de la marque. Cet emplacement n'est pas le fait du hasard. Le siège de l'empire Red Bull et les bureaux d'Alpha Tauri se trouvent à la périphérie de Salzbourg.

Ce contenu est protégé par le droit d'auteur de sport-guide.com et sa réutilisation sans autorisation de sport-guide.com est passible de poursuites au titre de la contrefaçon.

L'architecture de la boutique, répartie toute en longueur sur un niveau, reflète le positionnement avec des matériaux haut de gamme (métal, verre, bois naturel) et des jeux de lumière par néons. Le studio Riebenbauer a réalisé sa conception. La marque possède une deuxième boutique de 90m², ouverte en 2016 à Graz. D'autres inaugurations sont envisagées.

Alpha Tauri, qui tient son nom de l'étoile la plus brillante de la constellation du Taureau, poursuit une distribution multimarque sélective. Elle s'est fait remarquer par des opérations de promotion ponctuelle notamment au KaDeWe et aux Galeries Lafayette à Berlin ou encore à La Rinascente en Italie début septembre.

Elle compte une soixante de clients détaillants multimarques, principalement dans les marchés germanophones. Cette année, elle a ajouté l'Italie, la France, le Royaume-Uni ainsi que le Japon à sa liste des marchés cibles.

Sponsor depuis février 2020 de l'ancienne écurie F1 Toro Rosso, la marque propose manteaux, parkas, vestes, tee-shirts, sweats, chemises, maille, pantalons, robes et accessoires. La collection comprend une centaine de références par saison, réparties à égalité entre l'homme et la femme.